



Se certifican los primeros 29 formadores del país en “Asistencia Personal a Personas con Discapacidad con enfoque en Derechos Humanos”

La iniciativa tuvo como objetivo formar a profesionales con las habilidades para prestar asistencia a personas con discapacidad con demanda de apoyo.

El Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP), con el apoyo de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), certificaron a 29 formadores, que tendrán a su cargo ejecutar el programa de capacitación “Asistencia Personal a Personas con Discapacidad con enfoque en Derechos Humanos”.

El programa de capacitación forma parte del proyecto “Comunidades de Cuidado: diseño e implementación de piloto de la Política Nacional de Cuidados en territorios priorizados de la República Dominicana”, financiado a través del Fondo de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).



La iniciativa tiene como objetivo formar a profesionales con las habilidades para prestar asistencia a personas con discapacidad con demanda de apoyo, para poder realizar sus actividades diarias con independencia y autonomía.

Además, contribuye con los objetivos nacionales a largo plazo, los cuales están contenidos en la Constitución dominicana, la Estrategia Nacional de Desarrollo, el Programa de Gobierno 2020-2024 y el compromiso de República Dominicana con la Agenda 2030, que busca no dejar a nadie atrás. [Leer más...](#)

Lo más visto en nuestras redes



Todas las personas nacemos **#Libres&Iguales** de derechos

Conoce la historia de Agatha, que a pesar de los obstáculos que ha enfrentado en el ámbito laboral a lo largo de su vida, siempre ha conocido sus derechos y nunca se ha rendido de luchar por ellos.

En muchos países a las personas **#transgénero** **se les niegan empleos formales** o son despedidas por no tener reconocida su identidad de género, creando así barreras que les impide realizar sus sueños...



Comunidades de Cuidado



El proyecto **"Comunidades de Cuidado"** avanza en República Dominicana, certificando a las primeras 29 personas facilitadoras para el "Programa de Formación de Asistencia Personal a Personas con Discapacidad con demanda de apoyo", para la formación de profesionales con las habilidades para prestar asistencia a personas con discapacidad, para que puedan realizar sus actividades básicas de la vida diaria **con independencia y autonomía.**

NOTICIAS destacadas

Experta en inclusión y DDHH diserta a organizaciones de la sociedad civil sobre asistencia personal humana y discapacidad

ONU

Como parte del proyecto “Comunidades de Cuidado”, financiado a través del Fondo de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), se realizó el conversatorio “Autonomía personal, asistencia personal humana y discapacidad”, a cargo de la consultora internacional en temas de inclusión y activista de derechos humanos, Damaris Solano.

La actividad fue realizada en apoyo a los esfuerzos del gobierno dominicano para fortalecer, diversificar y ampliar la formación y certificación de personas cuidadoras en el país.



El Sistema de las Naciones y el Sector Privado: una alianza fortalecida para el desarrollo

ONU

La integralidad del Marco de Cooperación de las Naciones Unidas para el Desarrollo Sostenible requiere de alianzas estratégicas y sólidas, y de una nueva forma de trabajar y de articularse con contrapartes, socios y aliados, involucrando a múltiples actores y sectores clave.

En este sentido, el SNU sostuvo un encuentro con asociaciones del sector privado, para forjar una Red por el Desarrollo Sostenible y su estrategia de coordinación.



Bajo Estrategia HEARTS, RD pone en marcha programa “Más salud, más esperanza de vida”

OPS | OMS

Fue puesto en marcha el programa “Más salud, más esperanza de vida”, bajo la Estrategia HEARTS, apoyada por la Organización Panamericana de la Salud/Organización Mundial de la Salud (OPS/OMS), que busca fortalecer la atención primaria para la prevención y control de las enfermedades cardiovasculares y diabetes en pacientes de las diferentes Unidades de Atención Primaria de Salud (UNAP) de la Red Pública.



Yarlin Altgracia
Imagen



Foto: OPS / Yarlin Altgracia

Ministerio de Salud Pública y OPS coordinan Plan Estratégico Contra el Dengue

OPS | OMS

El ministro de Salud Pública, Dr. Víctor Atallah, se reunió con la representante de la Organización Panamericana de Salud (OPS), Alba María Roperó Álvarez, con la finalidad de coordinar y desarrollar un plan estratégico para la prevención y control del dengue.

La reunión se enmarca dentro de los esfuerzos conjuntos que realizan ambas entidades de manera periódica, cuyos planes están diseñados y dirigidos a combatir y prevenir la propagación y el contagio de la enfermedad en la República Dominicana.



Sesión tripartita inicia proceso de construcción del Programa de Trabajo Decente en República Dominicana 2024-2027

OIT

La Organización Internacional del Trabajo (OIT) junto a representantes del sector gubernamental, de los trabajadores y de los empleadores, iniciaron el proceso de construcción del Programa de Trabajo Decente en República Dominicana (PTDP) 2024-2027.

En este espacio, el Ministerio de Trabajo junto a representantes de los sectores de Empleadores y de los Trabajadores, junto a la Organización Internacional del Trabajo (OIT), analizaron las áreas estratégicas prioritarias para el país en materia de trabajo, específicamente lo relativo a derechos laborales, diálogo social, empleo y protección social.



FAO y ASONAHORES llevan a cabo rueda de negocios para promover la comercialización de productos agrícolas locales en la zona este del país

FAO

Con el objetivo de fortalecer la relación entre los pequeños productores locales y los hoteles de la zona Este del país, la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) organizó un encuentro con la Asociación Nacional de Hoteles y Turismo de la República Dominicana (ASONAHORES)



FAO lanza un nuevo portal de estadísticas sobre alimentación y dietas

FAO

Para ayudar a subsanar la falta de datos y contribuir a orientar mejor las políticas sobre sistemas agroalimentarios que tengan en cuenta la nutrición, la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) ha creado un nuevo dominio en el portal [FAOSTAT](#).



El dominio ofrece estadísticas armonizadas de nutrientes y alimentos de diferentes tipos y fuentes de datos dietéticos. Incluye estadísticas sobre la disponibilidad, el consumo aparente y la ingesta dietética de alimentos, energía y 17 nutrientes principales, reflejando así distintas dimensiones a lo largo de la cadena alimentaria, desde el suministro hasta el consumo a nivel individual.



INAPI y UNICEF acuerdan fortalecer el modelo de atención integral a la primera infancia

UNICEF

El Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia (INAPI) y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) firmaron un acuerdo de colaboración interinstitucional para continuar fortaleciendo el modelo de atención integral, dirigido a niños y niñas con edades de 0 a 5 años.



SNS y UNICEF presentan reducción de 9% en mortalidad neonatal

UNICEF

El Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF) informaron que en el 2023 hubo una reducción de la mortalidad neonatal de alrededor de un 9%, en comparación con el año anterior, en todos los hospitales de la Red Pública de Salud.



La información fue ofrecida durante un encuentro que reunió a 120 profesionales de salud de 16 hospitales de la Red Pública, pertenecientes a los nueve Servicios Regionales de Salud y gerentes del nivel central, quienes evaluaron y dieron seguimiento a la implementación de estrategias dirigidas a reducir las muertes maternas y neonatales evitables en República Dominicana.



UNFPA entrega a hospital de Dajabón equipo para realización de Papanicolau

UNFPA

Autoridades del hospital provincial Ramón Matías Mella recibieron la donación de un microscopio para la realización de pruebas de Papanicolau. La acción se ejecuta en el marco de iniciativas desarrolladas junto al Servicio Regional de Salud y el Ministerio de Salud, para fortalecer la atención en salud de las mujeres.



Día Nacional de la Juventud 2024: desafíos persistentes para que la juventud dominicana logre su pleno desarrollo



UNFPA

Entre los acuerdos internacionales ratificados por República Dominicana para impulsar la garantía de derechos de adolescentes y jóvenes, destaca el Consenso de Montevideo, el acuerdo intergubernamental más importante de la región en materia de población, y que establece que es preciso: *“garantizar a niños, niñas, adolescentes y jóvenes, sin ningún tipo de discriminación, las oportunidades para tener una vida libre de pobreza y de violencia, la protección y el ejercicio de derechos humanos, la disponibilidad de opciones, y el acceso a la salud, la educación y la protección social.”*

Sin embargo, y a pesar de los esfuerzos, cada año este sector poblacional se enfrenta a grandes desafíos relacionados con el acceso a la educación, la salud, el empleo, y la seguridad, provocando un fuerte impacto en la estabilidad física, económica y emocional, así como en la salud mental de este grupo. .



MARCO DE COOPERACIÓN
DE LAS NACIONES UNIDAS
PARA EL DESARROLLO
SOSTENIBLE 2023 - 2027

*Trabajando por una República Dominicana
más inclusiva, resiliente y sostenible,
sin dejar a nadie atrás*



Crece la Red de Empresas Por Talento con la adhesión de cuatro nuevas compañías de República Dominicana

PNUD

La Red de Empresas Por Talento en República Dominicana vuelve a crecer con cuatro compañías que se han incorporado a esta alianza, que busca fomentar la inclusión laboral de personas con discapacidad en el país.



Superintendencia de Seguros y PNUD realizarán acciones para fortalecer el marco regulatorio del sector seguros en República Dominicana

PNUD

La Superintendencia de Seguros y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) se comprometieron a unir esfuerzos para fortalecer el marco regulatorio y normativo del sector asegurador de la República Dominicana.



Mediante la firma de un acuerdo, las entidades indicaron que colaborarán para contribuir a la generación del conocimiento y la experiencia técnica en seguros, tanto en el ámbito público como privado, mediante el apoyo activo al desarrollo de capacidades especializadas y con enfoque hacia poblaciones no atendidas.



NACIONES
UNIDAS
REPÚBLICA
DOMINICANA



BOLETÍN INTERAGENCIAL

FEBRERO 2024

